Du stehst nicht gern im Stau? Wir auch nicht!

Seit Jahren stehen wir politisch im Stau, wenn es um Klimaschutz und die nötigen Maßnahmen für eine bewohnbare Erde für unsere Kinder geht.

Wir unterbrechen den Verkehr nur für **7 Minuten**. Aber diese **kleine Verzögerung** erzielt **große Wirkung:** Denn sie rückt den Klimanotstand medial und politisch in den Blick!

Wir greifen nicht gern zu solchen Mitteln, und es tut uns leid, dass es heute gerade dich trifft. **Aber die Situation ist ernst.**

- ➤ Uns bleibt nur noch dieses Jahrzehnt, um die Erderwärmung auf max. 1,5 Grad zu begrenzen. Alles darüber hinaus führt potentiell zu nicht mehr beherrschbaren, katastrophalen Kettenreaktionen.
- Mit den derzeitigen Maßnahmen verfehlt Deutschland das Pariser Klimaabkommen deutlich.

Wir fordern daher

- ✓ die politische Umsetzung des wissenschaftlichen Konsenses
- ✓ Klimaneutralität bis 2030
- ✓ den sofortigen Stopp von Investitionen in neue fossile Projekte
- ✓ die sozial verträgliche Gestaltung dieser Transformation

Dafür brauchen wir Aufmerksamkeit – und deine Unterstützung. Wir hoffen auf dein Verständnis.

Herzlichen Dank für deine Geduld und noch einen guten Tag! ☺

Extinction Rebellion Dresden und weitere Dresdner Klimaaktive

P. S.: Auf der Rückseite findest du nähere Informationen.

Du stehst nicht gern im Stau? Wir auch nicht!

Seit Jahren stehen wir politisch im Stau, wenn es um Klimaschutz und die nötigen Maßnahmen für eine bewohnbare Erde für unsere Kinder geht.

Wir unterbrechen den Verkehr nur für **7 Minuten**. Aber diese **kleine Verzögerung** erzielt **große Wirkung:** Denn sie rückt den Klimanotstand medial und politisch in den Blick!

Wir greifen nicht gern zu solchen Mitteln, und es tut uns leid, dass es heute gerade dich trifft. **Aber die Situation ist ernst**.

- ➤ Uns bleibt nur noch dieses Jahrzehnt, um die Erderwärmung auf max. 1,5 Grad zu begrenzen. Alles darüber hinaus führt potentiell zu nicht mehr beherrschbaren, katastrophalen Kettenreaktionen.
- Mit den derzeitigen Maßnahmen verfehlt Deutschland das Pariser Klimaabkommen deutlich.

Wir fordern daher

- ✓ die politische Umsetzung des wissenschaftlichen Konsenses
- ✓ Klimaneutralität bis 2030
- ✓ den sofortigen Stopp von Investitionen in neue fossile Projekte
- √ die sozial verträgliche Gestaltung dieser Transformation

Dafür brauchen wir Aufmerksamkeit – und deine Unterstützung. Wir hoffen auf dein Verständnis.

Herzlichen Dank für deine Geduld und noch einen guten Tag! ☺

Extinction Rebellion Dresden und weitere Dresdner Klimaaktive

P. S.: Auf der Rückseite findest du nähere Informationen.

V. i. S. d. P.: Iris Kämper, Christian Bläul; Telefon 0173 5157 856

KLIMAKRISE HEUTE, BEI 1,2 GRAD ERWÄRMUNG

Die Klimakrise ist keine entfernte Bedrohung, sie ist jetzt – auch in Deutschland – bereits spürbar, Waldbrände, Starkregen, Hitzewellen, Dürre, vertrocknende Wälder. Mit jedem Tag, den wir verstreichen lassen, zerstören wir die Zukunft unserer Kinder und Enkel.

ES IST NICHT DEINE SCHULD, DASS DIE WELT IST, WIE SIE IST...

"Ich sage Ihnen, dass wir unsere Kinder in einen globalen Schulbus hineinschieben, der mit 98%-iger Wahrscheinlichkeit tödlich verunglückt." (Prof. H. J. Schellnhuber)

Spätestens seit der Klimarahmenkonvention 1992 weiß die Menschheit Bescheid. Die Generationen unserer Eltern und unsere Großeltern haben verschlafen zu handeln. Was wollen wir unseren Kindern erzählen? Wir hätten es nicht gewusst? Sie werden es nicht verstehen. Und sie werden uns nicht glauben, weil es nicht stimmt. Also handeln wir jetzt. Mutig und entschlossen.

WIR MÜSSEN JETZT ENTSCHLOSSEN HANDELN.

Wir haben die Fakten, die Wissenschaft steht geschlossen hinter uns. Wir haben Petitionen unterschrieben und demonstriert. Wir haben die Klima-abkommen, das Klimagesetz. Trotz all dem befinden wir uns auf dem Pfad der Vernichtung der menschlichen Zivilisation. Schon 2026 erreichen wir mit einer 50:50-Chance die

1,5 Grad. Die Klimakrise wird dann nicht einfach aufhören.

Wir müssen handeln, als würde unser Haus brennen. Denn das tut es. Wir verursachen Staus, um ein ungleich größeres Leid zu verhindern: Dürren, Ernteausfälle, Hungersnöte, Kriege, Hitzetote, Überschwemmungen und ein nie dagewesenes Massenaussterben.

UNSERE FORDERUNGEN:

- Sofortiger Stopp des Neubaus fossiler Infrastruktur.
- 2. Ausstieg aus Finanzierung und Subventionierung fossiler Energie.
- 3. Ernährungswende.
- 4. Verkehrswende.
- 5. Häuser dämmen.

Sozial gerecht und partizipativ gestaltet.

... ES WÄRE NUR DEINE SCHULD, WENN SIE SO BLEIBT:

Willst du für eine lebenswerte Zukunft deiner Kinder und Enkel Verantwortung übernehmen? Willst du auf dein Leben zurückblicken und wissen: Ich habe alles, gegeben, um euch zu beschützen? Ob wir es wollen oder nicht: Wir sind die letzte Generation, die die Klimakatastrophe noch aufhalten kann. Werde aktiv!

"Wir müssen schnell handeln. Was wir in den nächsten drei bis vier Jahren tun, wird meiner Meinung nach über die Zukunft der Menschheit entscheiden." (Sir David King, Klimaexperte, 2021)

Unter <u>klimainitiativen.info</u> findest du eine Übersicht über Klimainitiativen in Deutschland und Dresden.

KLIMAKRISE HEUTE, BEI 1,2 GRAD ERWÄRMUNG

Die Klimakrise ist keine entfernte Bedrohung, sie ist jetzt – auch in Deutschland – bereits spürbar, Waldbrände, Starkregen, Hitzewellen, Dürre, vertrocknende Wälder. Mit jedem Tag, den wir verstreichen lassen, zerstören wir die Zukunft unserer Kinder und Enkel.

ES IST NICHT DEINE SCHULD, DASS DIE WELT IST, WIE SIE IST...

"Ich sage Ihnen, dass wir unsere Kinder in einen globalen Schulbus hineinschieben, der mit 98%-iger Wahrscheinlichkeit tödlich verunglückt." (Prof. H. J. Schellnhuber)

Spätestens seit der Klimarahmenkonvention 1992 weiß die Menschheit Bescheid. Die Generationen unserer Eltern und unsere Großeltern haben verschlafen zu handeln. Was wollen wir unseren Kindern erzählen? Wir hätten es nicht gewusst? Sie werden es nicht verstehen. Und sie werden uns nicht glauben, weil es nicht stimmt. Also handeln wir jetzt. Mutig und entschlossen.

WIR MÜSSEN JETZT ENTSCHLOSSEN HANDELN.

Wir haben die Fakten, die Wissenschaft steht geschlossen hinter uns. Wir haben Petitionen unterschrieben und demonstriert. Wir haben die Klima-abkommen, das Klimagesetz. Trotz all dem befinden wir uns auf dem Pfad der Vernichtung der menschlichen Zivilisation. Schon 2026 erreichen wir mit einer 50:50-Chance die

1,5 Grad. Die Klimakrise wird dann nicht einfach aufhören.

Wir müssen handeln, als würde unser Haus brennen. Denn das tut es. Wir verursachen Staus, um ein ungleich größeres Leid zu verhindern: Dürren, Ernteausfälle, Hungersnöte, Kriege, Hitzetote, Überschwemmungen und ein nie dagewesenes Massenaussterben.

UNSERE FORDERUNGEN:

- Sofortiger Stopp des Neubaus fossiler Infrastruktur.
- 2. Ausstieg aus Finanzierung und Subventionierung fossiler Energie.
- 3. Ernährungswende.
- 4. Verkehrswende.
- 5. Häuser dämmen.

Sozial gerecht und partizipativ gestaltet.

... ES WÄRE NUR DEINE SCHULD, WENN SIE SO BLEIBT:

Willst du für eine lebenswerte Zukunft deiner Kinder und Enkel Verantwortung übernehmen? Willst du auf dein Leben zurückblicken und wissen: Ich habe alles, gegeben, um euch zu beschützen? Ob wir es wollen oder nicht: Wir sind die letzte Generation, die die Klimakatastrophe noch aufhalten kann. Werde aktiv!

"Wir müssen schnell handeln. Was wir in den nächsten drei bis vier Jahren tun, wird meiner Meinung nach über die Zukunft der Menschheit entscheiden."

(Sir David King, Klimaexperte, 2021)

Unter <u>klimainitiativen.info</u> findest du eine Übersicht über Klimainitiativen in Deutschland und Dresden.